

Forums pour les joueurs

Partage de notre expérience

Par Profil supprimé Posté le 28/01/2021 à 20h12

Bonjour, je suis actuellement endetter comme pas possible et je ne sais pas comment m'en sortir. je voulais savoir si qlq uns d'entre vous ont eu ce cas et comment ils s'en sont sortis

2 réponses

Moderateur - 29/01/2021 à 15h49

Bonjour Biko,

Beaucoup des personnes qui fréquentent ces forums sont dans la même situation que vous.

Pour vous en sortir il faut déjà renoncer au jeu et notamment que vous ne jouiez pas pour essayer de vous "refaire". Plus vous jouerez plus vous allez perdre et plus vous allez creuser vos problèmes d'argent.

Les personnes qui s'en sortent commencent par arrêter de jouer (avec de l'aide si nécessaire) puis utilisent leurs revenus pour rembourser progressivement leurs dettes. En fonction de votre situation financière des aménagements de crédit sont sans doute possibles voire, si vous êtes très endetté, une procédure de surendettement auprès de la Banque de France. Cette procédure est expliquée dans l'un de nos articles : <https://www.joueurs-info-service....er-et-la-procedure-de-surendettement>

Si vous souhaitez en parler plus avant nous sommes à votre disposition. N'hésitez pas à participer à d'autres fils de discussion de ce forum aussi.

Cordialement,

le modérateur.

Biko - 31/07/2025 à 09h58

Bonjour

J'ai une dette de 3600€ de découvert dans une banque et le reste concerne des amis.

Le problème avec le dossier de surendettement, c'est qu'il y a un blocage près bancaire pendant 5 ans non ? Je souhaiterais acheter et j'ai peur que cela me bloque trop longtemps et que mon compte en pâtitse

